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Siempre detrás de sus gafas 
de pasta, Manuel Paredes es 
ubicuo en la UPCT. Raro es 

no verlo en la Escuela de Teleco, 
donde cursa desde hace cuatro 
años el Grado en Ingeniería de 
Sistemas de Telecomunicación, 
o en la Casa del Estudiante, de 
cuyas redes sociales, al igual que 
de las del Consejo de Estudian-
tes, es el responsable. Si no lo 
encuentras en el campus, virtual-
mente siempre puedes dar con 
él. Aunque, eso sí, asegura que 
mientras estudia se desconecta. 

- ¿Qué podemos encontrar en las 
redes del Consejo de Estudiantes 
de la UPCT?
- Tanto en Twitter (@CEUPCT) como 
en Facebook (.com/CEUPCT) di-
fundimos la actividad del Consejo 
de Estudiantes e información útil 
para los alumnos, como las con-
vocatorias de becas, los cursos 
de formación, los cambios en las 
normativas y, claro, también las 
fiestas.

- ¿Por qué es tan importante infor-
mar a los estudiantes a través de 
las redes sociales?
- Lo que los estudiantes miran to-
dos los días, durante muchas ho-
ras, son las redes sociales. Es más 
probable que vean ahí las noticias 
que les afectan, en lugar de en 
nuestra web o en la de la UPCT. Y 
a través de las redes, mediante los 
enlaces, acceden igualmente a 
la información completa.

- Las redes están llenas de infor-
mación. ¿Cómo conseguís hacer 
visibles las vuestras?
- Procuramos poner las noticias en 
las horas a las que más se consul-
tan las redes, durante las comidas 
y cuando venimos a la Universi-
dad en transporte colectivo, para 
que no coincidan con el horario 
de clase.

- ¿Twitter o Facebook?
- Twitter se utiliza más, pero Face-
book le sigue muy de cerca. En 
Twitter el formato es más reducido 
y solo puedes llamar la atención, 
mientras que en Facebook pue-
des dar más detalles. 

- ¿Cambia el canal de transmisión 
la forma de comunicar?
- Nosotros siempre tratamos de ser 
cercanos con la gente. No escribir 
como para una carta institucio-
nal. Partimos de que somos estu-
diantes y les escribimos a nuestros 
compañeros. Además, siempre 
procuramos responder y no dejar 
hilos sueltos.

- ¿Sufrís los trolls?
- No, únicamente tenemos que 
borrar de vez en cuando men-
sajes publicitarios. Tenemos unas 
redes tranquilas y apenas recoge-
mos quejas. Sí tenemos constan-
cia de que existen otros perfiles, 
con espíritu más festivo, en los que 
sí se vierten más críticas. Aunque 
se deberían canalizar a través de 
nuestras redes para que puedan 
llegar a la institución, dado que 
nosotros somos los representantes 

de los estudiantes y podemos tras-
ladar directamente sus reclama-
ciones. 

- ¿Hay que llevar cuidado con lo 
que se escribe en las redes?
- Todo lo que se pone en las redes 
sociales puede ser visto, así que 
no tienes que decir en ellas lo que 
no dirías en público. Las redes tie-
nen memoria y en cualquier mo-
mento alguien lo puede utilizar en 
tu contra.

- En época de exámenes, ¿quitan 
mucho tiempo las redes? 
- A la Universidad se viene a estu-
diar, pero desconectar un poco 
es recomendable. Aunque cada 
uno se administra el tiempo como 
quiere, es aconsejable cerrar las 
redes, incluido Whatsapp, mien-
tras estás estudiando. Si no, es im-
posible centrarte. 

«No escribas en las redes lo 
que no dirías en público»

Manuel Paredes
Responsable de las RR.SS. del 

Consejo de Estudiantes


